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第 28 回 実学サロン  2019 年 1 月 25 日(金) 

 

「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告いたします。 

出席者（講師を含めて）42 名、回答数 36 名（回答率：約 86％） 

 

Q1：校友向けの実学サロンの企画について   ＜総合評価：4.8 点＞ 

① 大変良い企画だ（27 名）、②良い企画だ（9 名）、③まあまあ（0 名）、 

④やや企画として不満（0 名）、⑤改善すべき点が多い（0 名） 

 

 

       

コメント： 

1. 専門外の深い講義はとても新鮮に感じました。とても良い企画です。 

2. 色々な職業の方が専門の事を話すので良い企画と思う。 

3. 先輩方のためになる話が聞けるという点で大変良い企画である。 

4. いろいろな業種の卒業生を招いて欲しい。 

5. わかりやすい説明で大変良かった。 

6. 久々に有意義な講話でした。 

7. もっと学生に向けても良いのではないかと思います。 

 

 

Q2：第 28 回実学サロン   ＜総合評価 4.9 点＞ 

『コンサートの音づくりを手掛けて 40 年  

－音楽が好きだから取り組んだ音を伝える技術－』の講演について 

  講師：清宮 昌治（㈱コーストライン代表取締役：1979 年 3 月工業経営学科卒業） 

① 大変良かった（32 名）、 ②良かった（4 名）、 ③まあまあ（0 名）、  

④やや不満（0 名）、 ⑤改善点が多い（0 名） 
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コメント： 

1. ユーモアをまじえた講義、大変面白かったです。 

2. PA スピーカーシステムの変化がわかり、大変おもしろかった。 

3. 私たちの世代ではあまり知らない PA の歴史や音のことを知れて良かったです。本日はありが

とうございました。 

4. サウンドシステムの歴史、変遷について、詳しい説明がありとても面白かったです。 

5. 音の裏側の知らなかったことばかりで楽しかった。 

6. 音響機材に深く携わっている先輩がいらっしゃることを初めて知った。機材の進化・変遷の

お話は非常に興味深かった。 

7. ステージの状況と PA の状況が時代とともに説明されていた。 

8. PA の歴史を生の声で聞くことができて良かった。 

9. 知らない世界の話、面白かった。 

10. 普段聞けないプロのお話が聞けてとても勉強になりました。ありがとうございました。 

11. 現場の視点からの話を聞くことができて貴重な体験ができた。 

12. ここまで規模の大きい PA のお話を聞けてとても興味深かった。 

13. 歴代のスピーカーなどのお話もおもしろかった。 

 

Q3：今後の実学サロンのテーマの希望 

1. TV やラジオなどの放送系 

2. ファッション 

3. 会社経営 

 

Q4：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。 

1. 普段の授業では聞けない貴重な先輩のお話が聞けるのは芝浦工大にいる意味だと思います。

現役生向けにもっと宣伝をしてもらえると良いと思います。 

2. これからも継続をお願いします。 

3. よくやっているなと感じています。 

4. 非常に良い企画で、学生の参加が多かったのも良かった。 

5. 他分野の仕事が見られて面白い。 

6. いつまでも継続してください。 

7. いつも楽しみにしています。 

8. OB・OG の講義、Everything OK です。 
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Q5：次回の実学サロンの案内をメールにて希望の方は、メールアドレスと氏名を、ＦＡＸの場合

はＦＡＸ番号と氏名（所属を含む）などを記入ください。（回答者 36 名のうち 17 名が回答） 

① 案内を受け取った（14 名）、案内が欲しい（3 名） 

 

                 以上 


